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Fraktionsantrag
Vorlagen-Nr.:
Status:
Datum:

VO/7031/2019
öffentlich
25.09.2019

Antragstellende Fraktion/en: BfM
SPD
CDU

Beratungsfolge:

Gremium Zuständigkeit Sitzung ist
Stadtverordnetenversammlung Entscheidung Öffentlich

Dringlichkeitsantrag der Fraktionen von BfM, SPD und CDU betr. AquaMar

Beschlussvorschlag:

Der Magistrat wird gebeten, die Stadtverordnetenversammlung, Bürgerinnen und Bürger, 
Schulen und Schwimmvereine über den aktuellen Sachstand und Umfang der technischen 
Mängel der Dachkonstruktion des AquaMars zu informieren, die kurzfristig einen Badebetrieb 
in diesem Schwimmbad unmöglich machen.

Der Magistrat und die Mitglieder der Stadtverordnetenversammlung bedauern die temporäre 
Schließung des AquaMars außerordentlich und setzen sich dafür ein, dass die Schäden nach 
Möglichkeiten schnell behoben und ein geregelter Badebetrieb wieder aufgenommen werden 
kann. 

Darüber hinaus wird der Magistrat gebeten zu prüfen, ob Übergangslösungen gemeinsam mit 
dem Badebetrieb in Wehrda gefunden werden können, damit das Schulschwimmen 
sichergestellt und der Vereinssport aufgefangen wird und auch die Öffentlichkeit nach 
Möglichkeiten das Schwimmbad nutzen kann.

Begründung:

Der Fachdienst Städtische Bäder hat in dieser Woche die Schwimmvereine darüber informiert, 
dass an den Brettschichtholzbindern über der Schwimmhalle und über dem 
Lehrschwimmbecken von einem Ingenieurbüro gravierende Mängel festgestellt wurden. Es 
bestehen horizontale Risse in den Holzlamellen der Brettschichtholzbinder, teilweise auch 
horizontale Risse in den Leimfugen der Holzlamellen.

Aus Sicherheitsgründen hat der Magistrat das AquaMar für den Badebetrieb geschlossen. Alle 
Beteiligten arbeiten an einer schnellstmöglichen Lösung. Trotzdem ist allen bewusst, dass die 
Mängel nicht kurzfristig zu beheben sein werden und dass das Hauptbecken und evtl. auch 
andere Teile des Bades bis zum Ende des Jahres geschlossen bleiben, was für die 
Schwimmvereine, Schwimmerinnen und Schwimmer ein Verlust bedeutet. Aus diesem Grund 
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ist es wichtig, dass der Magistrat die Betroffenen umfassend und schnell informiert und 
während der Sanierungsphase auf dem Laufenden hält. 

Andrea Suntheim-Pichler Jens Seipp Matthias Simon
Gabriele Mensing Gerald Weidemann
Roland Frese
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